



もうすぐ市中体連大会



6月19日(土)からいよいよ熊本市中体連大会が始まります。昨年中止となりましたので2年ぶりの開催です。3年生は3年間の集大成となる大会です。これまでがんばってきた成果を思う存分発揮してほしいと思います。

本日、朝から「市中体連等選手激励会」をオンラインによって各教室に配信しました。画面越しではありましたが、選手の皆さんの気合や心意気は伝わったことと思います。以下に各部のキャプテンが発表した抱負を抜粋して紹介します。

◆野球部

野球部は19日土曜日に井戸中と対戦することになりました。「確実にこなせるものを確実にこなす」をテーマにグラウンドでの声出し、移動時のダッシュなどやれることを全力でしていきたいと思います。

◆女子バドミントン部

バドミントン部は6月26日から28日にかけて中体連に出場します。初日の団体戦では武蔵中学校と対戦します。昨年中体連に出られなかった先輩方の思いを胸に日々の練習の成果を十分に発揮できるよう頑張ります。

◆男子バドミントン部

僕たちバドミントン部は中体連に向けて頑張ってきました。目標は県大会出場です。まだ練習できる日があるので今まで以上に緊張感をもって後輩にも教えつつ一生懸命練習に励んでいきたいと思います。



◆男子卓球部

卓球部は6月30日に女子の部、7月1日に男子の部があります。卓球部は技術や体力的にもトレーニングをしてきました。3年生はこの大会で最後となりますが、悔いを残らないよう全力でプレイしようと思います。

◆女子卓球部

6月30日に楠中学校と第1回戦を行います。私たち女子卓球部は8人という少ない人数ですが、少ない人数を活かして団結力を高めていい結果を残せるように頑張りたいです。応援よろしくをお願いします。

◆吹奏楽部

吹奏楽部は、7月27日に県立劇場で吹奏楽コンクールがあります。私たちは課題曲と自由曲の2曲を通して協力する力、思いやりの心を身につけることができました。また、このコロナ禍でも最善の注意を払って準備をしてくれた方々に感謝して悔いのないように演奏をしていきたいと思います。

新型コロナウイルス感染症拡大防止対策として、競技ごとに、競技の特性に応じて、入場制限が設定されます。また、学校の生徒、教職員の現地での応援も控えるようにと通知がありましたので、残念ですがご理解とご協力をお願いします。当日まで、健康管理に気を付けて万全の態勢で本番に臨んでほしいと思います。

健闘を祈ります！

「中体連はこれまでの練習の集大成となる大会です。桜山魂を見せてきてください！」



クラスみんなで取り組む歯磨き週間

6月は「虫歯予防月間」です。本校では、6月18日(金)に歯科健診にて校医〈歯科〉さんと歯科衛生士さんによるブラッシング指導が予定されています。

そこで、この機会に、生徒の歯と口の健康についての意識づけのため、保健委員会が中心となって歯磨き推進活動を取り入れていきます。

口腔内の清潔は感染症予防にも効果があります。また、歯科保健は本校の課題でもありますので、新型コロナウイルス感染防止対策をしたうえで「クラスみんなで取り組む歯磨き週間」を実施します。

まず、6月14日(月)に保健委員が歯磨き週間について説明し、準備を呼びかけました。次に、15日(火)16日(水)の2日間で、個人で歯ブラシやコップを準備しているところです。そして、本日16日(水)～22日(火)の5日間はクラス全員が給食後から放課後の間に歯磨きを必ず行うようにし、保健委員が歯磨きのチェックをします。

歯磨きの際には飛沫・接触感染対策を十分とっていきます。

○野球	6月19日(土)～
	対 井戸中
○バドミントン	6月26日(土)～
男子	対 桜木中
女子	対 武蔵中
○卓球	6月30日(水)～
男子	対 富合中
女子	対 楠中

教育実習

5月31日(月)から2週間、九州女子短期大学専攻科(子ども健康学専攻)の今村ゆりなさんが養護教諭になるための教育実習を行いました。

保健室での対応や健診、保健の授業等、保健室のいろいろな仕事に携わり、頑張ってくださいました。

本校の実習を通して「養護教諭になりたい」という思いを強くされたそうです。今後は採用試験のための勉強に励まれます。



2年1組での研究授業の様子

桜山中学校の生徒たちは、学年問わず、どの子に声をかけても笑顔で返してくれました。2週間という短い期間でしたが、素直さと優しさを毎日たくさん感じて温かい気持ちになりました。勉強、掃除、委員会など一つ一つの活動に丁寧に取り組んでいる様子を見て、私も頑張ろうと思いました。

実習を桜山中学校でできて本当に良かったです。とても濃い2週間でした。ありがとうございました。